



[¿SERÁ?]

Cuidar la investidura

Ante el riesgo de que el bloqueo indefinido de la Cámara de Diputados llegue hasta el 1 de octubre, los más preocupados fueron los líderes parlamentarios de la oposición! Coincidieron en que ni la doctora Sheinbaum ni el país, se merecen otra cosa que no sea el acto protocolario en el salón de Plenos del Palacio Legislativo de San Lázaro, pero la gran ausente, fue doña Ifigenia Martínez, ni más ni menos que la presidenta de la Cámara baja, quien a todos dejó esperando un pronunciamiento al respecto. ¿Será?

En letras de oro

El grupo morenista en el Congreso de la Ciudad de México buscará instalar letras de oro en el recinto de Donceles en honor al presidente Andrés Manuel López Obrador. Esto fue presentado a través de un punto de acuerdo por la diputada Rosario Morales, de la Asociación Parlamentaria Progresista por la Transformación... Algunos aseguran que se trata de una expresión más del "culto a la personalidad", un fenómeno estudiado principalmente en regímenes totalitarios, pero solo es coincidencia. ¿Será?

Primero, lo primero

La suerte jugó a favor de la reforma judicial debido a que la petición de suspensión de la discusión se turnó a la ministra Lenia Batres, quien ha declarado su afinidad por los cambios propuestos por la 4T. Se dice que, aunque la solicitud tiene carácter de urgente, la ministra no lleva prisa para elaborar el proyecto y presentarlo a sus pares... Por lo pronto, ayer se fue a encabezar un mitin con la ministra Loretta Ortiz en favor de la reforma. Hay prioridades. ¿Será?

Espaldarazo guinda

Al interior de Morena están cerrando filas en torno al alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, ante la decisión del INE de que rebasó los gastos de campaña, lo que podría anular la elección en la que la 4T ganó al PAN la tercera demarcación más poblada de la CDMX. Tanto en la dirigencia del partido guinda como en el búnker de la próxima Jefa de Gobierno, Clara Brugada, coinciden en que López Casarín cumplió el pasado 2 de junio con una de las misiones más difíciles para la izquierda, por lo que le corresponderán con el acompañamiento que sea necesario. ¿Será?

Antes y después...

Segalmex tiene un antes y un después a partir de que Leonel Cota llegó a encabezar la empresa del Estado encargada de la seguridad alimentaria. Ayer, en la mañana, Roberto Salcedo, secretario de la Función Pública, informó que el famoso fraude asciende a 2 mil 700 millones de pesos, cifra a la que llegó después de un arduo trabajo de solventación a las auditorías practicadas a los ejercicios 2019 y 2020, y por las que se han presentado las denuncias correspondientes en la FGR y Tribunal de Justicia Administrativa. Los números hablan, solo hay que ver que las auditorías correspondientes a 2024 han salido limpias; es la mejor calificación que se puede obtener... Ahora se entiende por qué Cota formará parte del equipo de la presidenta Claudia Sheinbaum. ¿Será?